



## ボッチャキャラバン in 和歌山

2月21日(金)、東京パラリンピック 2021年東京大会に日本代表として出場し銅メダルを獲得した中村拓海選手や2024年のフランス・パリ大会で代表監督を務めた井上伸氏を始め、スタッフの方々が、高等部2・3年生60名にボッチャを教



ていただきました。デモンストレーションで、様々な技を披露してくださると、生徒たちは、応援したり、歓声を上げたりしながら、熱い視線を注いでいました。そのあと、チームに分かれて、競技を行いました。体育の授業で日頃から取り組んでいることもあり、すぐにコツをつかみ、熱戦を繰り広げていました。

## 寄宿舎送別会

寄宿舎のプレイルームにて、保護者の方にも参加していただき、高等部3年生の卒業をお祝いしました。昼食を食べながら、思い出ムービーを鑑賞し、寄宿舎での楽しかった思い出を振り返りました。舎生によるショートタイムでは、うたを歌ったり、踊ったり、得意なゲームを披露したり。卒業生一人ひとりからのあいさつでは、後輩たちや仲間、お父さん、お母さんへの感謝の気持ちを込めて、心のこもったメッセージを伝えました。

卒業生の保護者の挨拶や舎生の挨拶ではうるっとする場面もたくさんあり、笑いあり、涙あり、とってもあたたかい感動的な会となりました。



## フラピクニック

10月に続いて、2月5日(水)に、フラダンサーの中家永理先生をお迎えしました。お昼休みのフラピクニックも2回目ということで、小学部のこどもたちも楽しみにして、早くから集まっていました。ちょうど大寒波が襲来した日でしたが、風なく、日差しもあり、中庭の芝生の上で元気に中家先生と一緒にフラダンスを踊りました。また、「海」「月」などそれぞれの動作に意味があることを教えていただきました。中家先生も、「いつも丁寧に挨拶をしてくれてうれしいです。」と伝えてくれました。短い時間でしたが、こどもたちにとって楽しい体験を行うことができました。



## 口笛コンサート

2月13日(木)、上富田文化会館自主事業で、分山貴美子氏による口笛アウトリーチが行われました。今回は、部門B、Cと高等部部門Aの児童生徒が素敵な音楽を聴かせていただきました。部門B、Cの児童生徒の演奏会では、インコの寄り添ったウクレレを弾きながら口笛で繊細で優しく、時にダイナミックに「アンパンマン」や「となりのトトロ」「ディズニーメドレー」などを演奏いただきました。

曲が始まると、こどもたちは手拍子をしたり身体でリズムを取ったりして、楽しく聴いていました。身近に口笛の演奏の魅力や音楽の素晴らしさを感じることができたひとときでした。



## 岩田公民館作品展

2月15日、16日、岩田公民館で、地域の方々や岩田公民館サークルで活躍されている方々の生け花や写真、手芸作品等の作品発表会が行われ、本校から、絵画、水墨画、書き初めを出品しました。多くの地域の方々が、鑑賞に来てくださり、本校の活動を知っていただく機会となりました。

